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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller Klubvorsitzender LAbg. Mag. Michael Lindner 

 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landesrat Markus Achleitner 

 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten.) 

 
Bei der Energie-Ried wurden laut Medienberichten überhöhte Kosten für Infrastruktur und 
Leitungsnetz verrechnet, die angeblich auch zu überhöhten Stromnetzpreisen für die 
oberösterreichischen StromkundInnen geführt haben. Zur Klärung dieser Vorwürfe stelle ich 
an Sie als zuständiges Regierungsmitglied für die Mehrheitsbeteiligung des Landes 
Oberösterreich an der Energie-AG die Frage: 
 
Können Sie ausschließen, dass durch die Ungereimtheiten rund um die Energie-Ried an die 
StromkundInnen im Versorgungsbereich des Energie AG-Stromnetzes überhöhte Tarife in 
den vergangenen Jahren und Jahrzehnten verrechnet wurden? 
 
 
 KO Mag. Lindner 

 

 


